

Bewerbung für Atelier der Städtekonferenz Kultur (SKK) in Buenos Aires

Aufenthalt für sechs Monate vom 1. Juli bis 31. Dezember 2024 mit Stipendium in Buenos Aires (Argentinien) für Kulturschaffende aus Burgdorf und der Region Emmental

Name: Vorname:

Strasse: PLZ / Ort:

Telefon: E-Mail:

Geburtsdatum:

Kunstsparte / Beruf:

Die Bewerbung sollte darlegen, wozu der Aufenthalt in Buenos Aires dienen soll. Was wird erhofft, welche Projekte sollen vorbereitet oder realisiert werden?

Die Unterlagen enthalten:

- Motivationsbrief mit einer Ideenskizze oder einem Projektbeschrieb
- Lebenslauf
- Dokumentation des bisherigen künstlerischen Schaffens
- Bezug zu Burgdorf oder zur Region Emmental

Mit der eingereichten und unterschriebenen Bewerbung wird zugesichert, dass

- die Restfinanzierung des Aufenthalts übernommen werden kann
- bei Berücksichtigung der Bewerbung die Wohnung in der angegebenen Zeit auch benützt wird
- nach Ablauf des Aufenthaltes ein Kurzbericht zu Handen der SKK abgeliefert wird.

Hinweise:

- Die Stadt Burgdorf leistet für den Aufenthalt einen Lebenskostenbeitrag von insgesamt CHF 8'000.- und die SKK einen Beitrag von insgesamt CHF 2'000.-, wobei 500.- bis zum Erhalt des Abschlussberichtes zurückgehalten werden. Sollte der Aufenthalt weniger als sechs Monate dauern, gelten beide Beträge pro rata. Die Differenz muss zurückbezahlt werden.
 - Reise und Reiseformalitäten sind Sache der Kulturschaffenden. Ausserdem sind sie selber besorgt um die notwendigen Arbeitsgeräte und -materialien.
 - Die Zusprechung eines Wohn- und Arbeitsraumes schliesst keine automatische Ausstellungs- oder Auftrittsmöglichkeit in Buenos Aires mit ein.
 - Atelier und Atelierstipendium stehen für einen Arbeitsaufenthalt in Buenos Aires zur Verfügung. Für Familie, Freunde und Partner*innen müssen andere Logiermöglichkeiten gesucht werden.
-

Ort / Datum / Unterschrift:

Die Bewerbung (Formular und genannte Unterlagen) sollte bis spätestens am 10. Oktober 2023 ausschliesslich per Mail an kultur@burgdorf.ch eingereicht werden. Spätere Bewerbungen können wir leider nicht berücksichtigen. Der Bericht über den Entscheid der Kulturkommission erfolgt bis am 31. Oktober 2023.